

Ortsbeirat Zippendorf

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 19.05.21 digital

Teilnehmer:

Ortsbeiräte: Christian Schneider, Uwe Friedriszik, Thilo Kreimer, Karl Heinz Figas, Jan Phillip Tadsen

Vertreter: Alexander Schultz

und 6 interessierte Bürgerinnen und Bürger Zippendorfs.

1. Uwe Friedriszik begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Ortsbeirates.

Das **Protokoll** der vergangenen Sitzung wird bestätigt.

2. Leitbild Schwerin 2030, Vorlage 00491/2020, Redaktionsgruppensitzung am 26.05.21

Nun ist in die Leitbilddiskussion doch noch Schwung gekommen. Am 26.05.21 gibt es eine Sitzung mit interessierten Stadtvertretern und berufenen Bürgern um die Flut der Änderungsanträge zusammenzufassen und das Leitbild neu zu formulieren.

3. Sonstiges

- Kurhaus; nach einem verheißungsvollen Beginn ist nun Ruhe eingeleitet, es gibt nichts neues.
- Strandhotel, es passiert zur Zeit nichts, es gibt im Hintergrund ein Tauziehen um die Grenze des Landschaftsschutzgebietes.
- Steg, Sicherungsmaßnahmen wurden durchgeführt, ein Starttermin ist nicht bekannt.
- Im Bereich der B321 wird weiter gebaut. Einen Termin für die Neugestaltung der Kreuzung der Alten Dorfstraße gibt es noch nicht. Auf der rechten Seite werden nun Pflanzmaßnahmen durchgeführt.
- Der Termin für das Strand- und Inselfest der Stadtwerke wurde auf den 21./22.08.21 verschoben.
- Das Sommerfest im Jahr 2022 soll am 11.06.22 stattfinden.
- Im Bereich des ehemaligen Waldbades liegen immer noch alte Schilfbewuchsmatten im Wasser. Es wurde die Frage gestellt, wann diese Matten endlich mal beseitigt werden.
- Es gab die Frage, warum die Benutzung des bewachten Strandbereichs für das Einsetzen von Paddelbooten auch bei geringer Strandnutzung verboten ist.
- Es gab eine intensive Diskussion über die Partystimmung am 10.05. am Strand. Viele Jugendliche feierten ausgelassen unter Nichteinhaltung der Coronaregeln den ersten warmen Strandtag. Einzelne Besucher wurden angepöbelt und verärgert. Einerseits wurde eine bessere Überwachung des Strandes gefordert, andererseits wurde zu mehr Verständnis für die Jugendlichen in Zeiten der Pandemie aufgerufen. Eine Einladung der Kontaktbeamtin der Polizei zu einer Sitzung wurde gewünscht.

Die nächste (digitale?) Ortsbeiratssitzung wird rechtzeitig angekündigt.

25.05.21 Friedriszik